
 

 

 

 

 

 

Michelle Bachelet destacó que se encuentra conforme con el avance de la reforma 

educacional en el Congreso  

• La Presidenta Michelle Bachelet destacó que se encuentra conforme con el avance de la 

reforma educacional en el Congreso. La Mandataria participó de la celebración de los 50 

años del Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación de la Universidad Alberto 

Hurtado Hablan: Michelle Bachelet, Presidenta de la República Andrés Palma, Secretario 

ejecutivo de R. educacional Fernando Montes, rector Universidad Alberto Hurtado 

Conduce: Carla Zunino. 

Medio 24 Horas 

Fecha 23-10-2014 

Mención Michelle Bachelet destacó que se encuentra 
conforme con el avance de la reforma educacional 
en el Congreso. Lo señaló en aniversario del 
CIDE de la UAH.   


